



CHRISTIAN DELFINO, DE ORACLE: "VA A HABER EMPRESAS QUE VAN A SURGIR DE CERO Y PODRÍAN LLEGAR A SER LAS EMPRESAS DEL FUTURO"

El impacto de la digitalización en la economía vuelve a ser el protagonista en el pódcast Digi-Talks, que esta semana tiene como invitado a Christian Delfino, gerente general de Oracle Chile.

"Mi opinión personal es que tenemos el desafío de recuperar el crecimiento económico que antaño tenía Chile y la tecnología está tornándose un factor muy relevante", afirma el ejecutivo.

A su juicio, la inversión en tecnología va a elevar la productividad y la competitividad de modo que "va a haber empresas que van a surgir de cero y podrían llegar a ser las empresas del futuro".

En la conversación, la reflexión avanza hacia por qué, si el proceso de digitalización de las empresas comenzó hace ya varios lustros bajo la premisa de que elevaría la productividad, el índice

que la mide en la economía chilena se mantiene estancado.

"Uno de los principales desafíos es el cambio cultural. Muchas veces, la tecnología está disponible, pero es difícil generar nuevas formas de trabajo. Romper los silos y poder encontrar las tecnologías que se adapten mejor al negocio", postula Delfino, quien añade a la ecuación las dificultades de las empresas grandes para poder modernizar los procesos que han tenido históricamente.

Sin embargo, cree que los avances en inteligencia artificial abren una oportunidad, sobre todo para sectores más relegados, como educación, salud y la administración pública, ya que se trata de una tecnología más instintiva, que se integra en la infraestructura disponible.